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CONSEJO DE DEPARTAMENTO UNIDAD PREDEPARTAMENTAL 

Fecha 22 de febrero del 2018 ACTA NÚMERO 39 

Hora de 

inicio 

16:30 h Hora de finalización:  18:45 horas 

Lugar Seu Provisional Facultat de Ciències de la Salut (Sala de Juntas) 

 
 

ASISTENTES 

NOMBRE CARGO 

 

COLECTIVO 

(PDI, PAS, estudiantado) 

Juan Vicente Sánchez Andrés Director  PDI 

María Muriach Saurí Vocal PDI 

Manuel Bañó Aracil Vocal PDI  

Vicente Pallarés Carratalá Vocal PDI 

Patricia Palau Sampío Vocal PDI 

Francisca Valcuende Cavero Vocal PDI 

Antoni Llueca Abella Vocal PDI  

Ana María Sánchez Pérez Vocal PDI 

Manuel Aragonés García Vocal PAS 

 

EXCUSAN LA ASISTENCIA 

Marisa Rebagliato  Ruso Vocal 

Daniel Peral Sánchez Vocal 

Manuel Batalla Sales  Vocal 

Pablo Baliño Remiro Vocal 

José Beltrán Persiva Vocal 

Silvia Àmbit Capdevila Vocal 
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Celia Sanz Garcia Vocal 

Santiago Marco Doménech Vocal 

Matías Real López Vocal 

Rosa Laura Gamón Giner Vocal 

José Manuel. Laguna Sastre Vocal 

Cristina Martínez Ramos Vocal 

María José Sánchez Catalán Vocal 

Bernardino Roca Viilanueva Vocal 

Victoria Valls Bellés Vocal 

Elena M. Sorlí Clemente Vocal 

Carolina González Miño  Vocal 

Ricardo Tosca Segura Vocal 

Luis Lizán Tudela Vocal 

 
 

ORDEN DEL DIA 

1. Aprobación si procede del acta de la reunión anterior  

2. Informe del director de la Unidad Predepartamental de Medicina y de los representantes en las 

comisiones de la universidad: comisión de investigación, comisión de docencia y profesorado, comisión 

económica, comisión de bibliotecas  

3. Informe de las áreas de conocimiento 

4. Página web del Departamento. Sugerencias de ampliación o modificación 

5. Distribución del presupuesto de libros para el año 2018 

6. Composición de la comisión económica del Departamento 

7 Valoración de gastos departamentales en docencia: adquisición de piezas anatómicas 

8 Constitución de la Junta Permanente del Departamento 
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9. Valoración de la capacidad de los grupos clínicos para solicitar proyectos en la Convocatoria de 

proyectos de investigación científica y desarrollo tecnológico 

10. Turnos y preguntas 

 

 

 
DESARROLLO DE LA SESIÓN 
 
1. Aprobación, si procede, del acta de la reunión anterior. 
 
Se aprueba el acta anterior por unanimidad. 
 
2. Informe del director de la Unidad Predepartamental de Medicina y de los representantes en 

las comisiones de la universidad: comisión de investigación, comisión de docencia y 

profesorado, comisión económica, comisión de bibliotecas  

Respecto a las comisiones, sus representantes no estaban presentes. Por otra parte, se solicita 
desde las áreas clínicas, la posibilidad de inscribirse en OVID (Wolters Kluwer®). 
 
El director de departamento informa sobre el presupuesto para este curso, en el cual se han 
perdido los 6.000€ de nueva titulación. 
 
Para la adquisición de libros, se sugiere que se consulte el número de manuales de cada 
especialidad, en el directorio de la biblioteca. 
 
3. Informe de las áreas de conocimiento 
 
Se informa que se han enviado cartas a los profesores que todavía no han realizado el curso de 
riesgos laborales de la Universidad, para obtener el certificado correspondiente de formación. 
El área de medicina no se ha reunido, aunque se informa que se han excluido a los clínicos de 
los proyectos internos de investigación. 
En el área de cirugía, los puntos que trataron fueron, en relación a las convocatorias de 
asociados: 

 En la especialidad de dermatología del Hospital Provincial no hay ningún profesor 
contratado. 

 Solicitar el traslado de un asociado de cirugía del H. Provincial a una nueva plaza del H. 
General. 

Respecto a las prácticas, se constató que la organización es complicada. Se informó que se están 
mezclando alumnos de UJI con los del CEU. Por este motivo se expuso que sería importante 
contar con un clínico para la organización de éstas. 
Finalmente esta área manifestó su posición en favor de la técnica de la disección para la 
formación de los estudiantes de medicina. 
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4. Página web del Departamento. Sugerencias de ampliación o modificación 

Se insiste en la importancia de que los profesores inserten su reseña personal en la sección 
correspondiente de la página web del Departamento. 
 
5 Distribución del presupuesto de libros para el año 2018 

Ver el informe del director. 
 
6. Composición de la comisión económica del Departamento 

Se acuerda trasladar la comisión económica al Consejo de Departamento. Asimismo, se decidió 
que una vez cubiertos los gastos generales del Departamento, repartir el resto del presupuesto 
a los grupos de investigación. 
Para la partida de Docencia se aprueba, por unanimidad, la solicitud de la profesora María 
Muriach de la licencia de software para las prácticas de fisiología a cargo del nuevo presupuesto.  
 
7. Valoración de gastos departamentales en docencia: adquisición de piezas anatómicas 
 
Aunque ya se ha tratado en el punto correspondiente a las áreas, se expusieron distintos 
argumentos en favor de las piezas anatómicas, principalmente por parte de la profesora Ana 
Sánchez y de la técnica de disección (por los profesores clínicos). Hubo coincidencia en la ventaja 
que supone la utilización de piezas anatómicas, pero siempre sin prescindir de la técnica de 
disección. 
 
8. Constitución de la Junta Permanente del Departamento 
 
Se acuerda constituir la Junta permanente. Los miembros serán el director del Departamento, 
la secretaria y el administrativo. Se insiste en que sólo se aprobarán temas de oficio para una 
posterior ratificación por parte del  Consejo. Si hubiese temas que afectasen a intereses 
individuales o de grupo se convocaría un Consejo extraordinario. 
 
9. Valoración de la capacidad de los grupos clínicos para solicitar proyectos en la 
Convocatoria de proyectos de investigación científica y desarrollo tecnológico 

Se manifestó la preocupación por la imposibilidad de solicitar proyectos de investigación 
internos por parte de los profesores clínicos ya que únicamente pueden optar los PDI a tiempo 
completo. 

10. Turnos y preguntas 
El profesor Antoni Llueca solicita información acerca de la competencia para la compra de 
modelos de simulación. El director le explica que el material docente le corresponde a la 
Facultad. 
 
 
Fin del Consejo: 18:45h 
 


